

DANKE

Für die Anteilnahme und die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von

Maya (Marie) Burkhard-Brändli

erfahren durften, danken wir herzlich.

Frau Pfarrer Marjoline Roth danken wir für den Besuch im Spital und für die schöne Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes. Dem Organisten Herrn Frédéric Champion danken wir, dass er unsere Musikwünsche so wunderbar umgesetzt hat.

Unser Dank geht auch an die Pfl egeteams aller Abteilungen und an Frau Dr. A. Sattler für die liebevolle Unterstützung während des Spitalaufenthaltes. Ebenso ein Dank an Frau Pfarrer Leuzinger für die tröstenden Worte und dem Sozialdienst des Spitals Männedorf für die Unterstützung.

Gerne bedanken wir uns auch beim Spitexteam Männedorf für die jahrelange Pflege von Maya.

Ein herzliches Dankeschön an alle Verwandten, Freunde, Bekannte und Nachbarn für die Teilnahme an der Trauerfeier, für die liebevollen Worte und Briefe sowie für die Spenden an die Spitex Meilen-Uetikon, die Hilfe an Nepal und sonstigen Geldspenden.

Die Trauerfamilien

